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Salma Hayek: El físico me ayudó a entrar a HollywoodÚltimas NoticiasJhon Cisneros.- La
famosa actriz mexicana Salma Hayek, destacó que gracias a su físico la corporación del
entretenimiento Hollywood, ya sin ese atributo hubiera sido muy difícil iniciar su carrera dentro
en el mundo de la actuación. En una entrevista ...
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGyaebvinibHS1DhKrFiFNoj3OjmQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=_1YIWYCOJdvIqALu242YBw&amp;url=http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/entretenimiento/salma-hayer-fisico-me-ayudo-entrar-hollywood/

